
ATA 7/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA  DO COLEGIADO DO CÂMPUS

CAÇADOR DO IFSC

Caçador, 13 de Setembro de 2023

No dia treze do mês de setembro de dois mil e vinte e três reuniram-se na sala 2.212 às 14 horas, os

membros  do  colegiado  do  câmpus  em  reunião  ordinária.  Estiveram  presentes  a  presidente  do

colegiado  Danielle Regina Ullrich e os membros: Adilson Pakuszewski,  Patrícia Frangelli, Gabriel

Hermann Negri, Priscilla Canalli Caramori, Maria Vitória Pereira, Guilherme Cordova Soares, Diego

Braz de Camargo e a secretária do colegiado, Débora Alberti Pagnussatti. Os membros titulares Naipi

Hommerding, Marielli Aparecida Nava, Gilcleison Lisboa, Amanda Begnini Feliz, Beatriz Aparecida

Pereira, justificaram suas ausências, enviando seus suplentes. Taylor Maciel justificou sua ausência. O

membro  nato  Ricardo  Guz  justificou  sua  ausência.  A suplente  Viviane  Aparecida  Trindade  não

justificou sua ausência.  Danielle iniciou a reunião com os informes. O primeiro informe foi  sobre a

campanha de ingresso 2024, que está com inscrições abertas para o Vestibular Unificado até 09/10.

Fazem parte do conjunto da organização do vestibular a UFSC, IFSC e o IFC.  As vagas para Caçador

são para os cursos de Sistemas de Informação e Engenharia de Produção. Há gratuidade da taxa até 27

de setembro para quem se enquadra nos requisitos que constam no edital. Logo em seguida,  abrirá as

inscrições para os cursos técnicos integrados e subsequentes. O segundo informe foi sobre as medidas

de segurança e acesso ao Câmpus, que já estão sendo discutidas enquanto instituição há um tempo. Na

última reunião do Conselho Gestor, em 30/08, foram acordadas algumas medidas, principalmente em

relação às restrições do período diurno. Todos os estudantes do Câmpus deverão apresentar carteirinha

digital na portaria do Câmpus, que pode ser acessada no SIGAA. Os vigilantes irão orientar as vans,

ubers e carros que a partir do dia 01/10 ficará impedida a circulação de veículos não autorizados no

interior  do  Câmpus no  período diurno.  Os  estudantes deverão  entrar  e  sair  a  pé pela  portaria  do

Câmpus. Os veículos devem usar o estacionamento público da rua para deixar ou buscar os estudantes.

Os  servidores  do  IFSC,  mediante  identificação,  estão  autorizados  a  acessar  o  Câmpus  com seus

veículos próprios. As pessoas da comunidade externa precisam se identificar na portaria e informar o

setor que precisam acessar no Câmpus. Os portões continuarão fechados durante os horários diurnos

de aula. No período noturno ficará como antes, até ser discutido melhor como fazer esse controle e

restrição de acesso como medida de segurança.  O terceiro informe foi sobre a situação do cenário

atual de docentes do Câmpus. Danielle expõe que houve bastante dificuldade durante o ano inteiro e

acha  importante  relatar  ao  Colegiado  a  situação.  Atualmente,  foram  contratados  dois  docentes

substitutos de Informática, um de 20h e outro de 40h, desta forma o curso  técnico voltará a andar

novamente. Foi contratada também uma docente de Educação Física, retornando às aulas desta área.

A área de Espanhol continua parada sem docente, a candidata interessada que constava na lista ocupou

cargo há menos de dois anos na rede federal e não pode assumir novo contrato, a não ser que entre

com mandado de segurança, desta forma, precisa resolver estas questões legais para poder pegar a
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vaga. Para a área de Inglês a candidata não aceitou o contrato e não vale a pena rodar novo edital,

devido ao tempo dos trâmites. As docentes de Gaspar continuam ajudando de forma online as turmas

de  plastico  1  e  2,  com inglês  1.  Os  segundos  anos  estão  com  a  disciplina  de  Biologia  parada,

aguardando  retorno  da  docente.  Das  disciplinas  de  informática  do  noturno,  apenas  a  do  curso

subsequente e informática básica estão pendentes, o restante está retornando. Os terceiros anos estão

todos com disciplinas em andamento. Antes de encerrar os informes, Danielle perguntou aos membros

sobre a possibilidade de remarcar a próxima reunião ordinária do Colegiado de 11/10 para 18/10 e

todos concordaram com a alteração ficando definido que a pŕoxima reunião  será  nesta nova data,

18/10/2023. Danielle encerrou os informes e iniciou com os pontos de pauta.  O primeiro ponto de

pauta  foi  referente  a  homologação  do  resultado  final  do  edital  03/2023  DG/CDR  -  eleição  da

Coordenadoria  de Extensão.  Danielle  explicou  que foi  aberto  edital  novamente,  pois  o  professor

Carlos assumiu a Assessoria DEPE enquanto estiver no câmpus Caçador. Tivemos candidata única, a

docente Luzitânia Dall'Agnol. Danielle perguntou se algum membro era contrário ao resultado. Por

unanimidade  foi  homologado  o  resultado  final  do  Edital  03/2023  -  DG/CDR. Será  feito  o

encaminhamento para a publicação no Diário Oficial da União (DOU) em 14/09/23 e a designação

será a partir de 18/09/23. O segundo ponto de pauta foi sobre a suspensão de oferta do Curso Técnico

Subsequente em Desenvolvimento de Sistemas. Danielle relatou que esse curso técnico subsequente é

ofertado no período noturno para quem já tem ensino médio completo e atualmente conta apenas com

dois alunos. Dado a situação no quadro atual de docentes da área e a falta dos mesmos para ministrar

as aulas, esses dois alunos já estão cursando as disciplinas junto ao curso de Sistemas de Informação e

foi  permitida a equivalência no currículo. A gestão conversou com o Coordenador do curso e será

necessário analisar a situação do curso, fazer  uma verificação e reformulação do PPC. Como essa

reformulação de PPC demanda um envolvimento dos docentes da área e não será possível ser feita de

forma rápida, sugere-se a suspensão de ingresso para 2024.1 e 2024.2, até esse processo ser de fato

finalizado.  Diego perguntou se na condição  de aprovado pelo Colegiado,  posteriormente há mais

algum processo ou de fato o ingresso para o curso já fica suspenso.  Danielle explicou que vai ainda

para análise do CEPE, onde o câmpus relata os motivos do pedido de suspensão, ficando para eles a

decisão  final.  Quando  o  Colegiado  do  Câmpus  aprova  e  tem  um  motivo  aceitável,  neste  caso

específico a falta de docente, geralmente é aprovada a solicitação de suspensão. O ponto de pauta foi

colocado  para  aprovação  e  ficou  deliberado  por  unanimidade  a  suspensão  do  curso  Técnico

Subsequente em Desenvolvimento de Sistemas em 2024.1 e 2024.2. Encaminha-se para emissão de

Resolução deste Colegiado e devido encaminhamento de pedido ao CEPE. Diego perguntou sobre a

oferta das pós- graduações, se há perspectiva de retorno. Danielle explicou que há PPC aprovado e

espera-se que se confirme a vinda dos novos quatro códigos de vaga que o câmpus irá receber e então

será possível  retornar a pós de Educação e Práticas Interdisciplinares.  A pós-graduação em Gestão

Escolar foi solicitada para não ser ofertada mais. Diego comentou que a oferta dessas pós-graduações
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na área da educação é um ganho para o IFSC e Caçador, essa formação para professor é importante.

Sem mais comentários e pontos de pauta, a presidente encerrou a reunião agradecendo a presença de

todos. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata por mim, Débora Alberti Pagnussatti, que

secretariou a reunião, e será assinada pelos membros do Colegiado do Câmpus Caçador. 

___________________________________
Danielle Regina Ullrich

Membro Nato – Presidente 

_______________________________
Adilson Pakuszewski
Membro Nato – DAM

____________________________________
Patricia Frangelli B. Lopes do Nascimento

Membro Docente

____________________________________
Gabriel Hermann Negri

Membro Docente

____________________________________
Priscilla Canalli Caramori

Membro TAE Suplente

____________________________________
Maria Vitória Pereira

Membro Discente Suplente

____________________________________
Guilherme Cordova Soares
Membro Discente Suplente

____________________________________
Diego Braz de Camargo
Secretaria de Educação

____________________________________
Débora Alberti Pagnussatti

Secretária
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